

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

市職員の服装について（回答:5月23日時点）

なぜ男性はスーツで女性は私服なのでしょうか？  
男性も女性くらいラフな服装でも問題ないのでしょうか？

回答

職員の勤務時間中の服装につきましては、公務員としての自覚のもと節度ある服装とし、市民の方に不快感や不潔感を与えないよう指導も行っておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

職員課（2022年5月回答） [5/23～5/27]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

戸籍謄本等の申請（回答:5月24日時点）

戸籍謄本と住民票を取得する際、別々に申請するのは何故か？各1通等で他自治体は取得出来る  
多数取得の際、多くの書類が必要になる  
事務の合理化をするべき  
他の自治体を参考にして下さい

回答

戸籍謄本と住民票を取得する際、別々に申請いただくことにつきましては、本籍地と住民登録地が異なる場合があるため、職務上請求用紙を別々に作成していただくよう依頼しております。  
今後、他の自治体も参考にしながら、検討させていただきたいと考えております。  
何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

戸籍住民課（2022年5月回答） [5/23～5/27]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

小学校の草刈りについて（回答:5月27日時点）

〇〇小学校の法面の草刈りがほとんどされておらず、草が伸び、交通安全等にも支障が出る状態になっている。

業務員は職務怠慢ではないか。

市役所の管理職、また校長教頭はこの事態を把握しているのか。なぜ指摘指導をしないのか。

職務を全うさせるか、給与を返納させて退職させるか、どちらかにしてほしい。明確な回答が得られなければ今後も提言を続けます。

以前の人たちは問題なかったのに、最近こうなっている。住民も困っている。何とかしてください。

## 回答

ご指摘いただきました小学校の敷地整備につきまして、学校において、法面の下部及び道路隣接地について速やかに除草を実施するとともに、今後も、定期的に除草を実施してまいります。法面の上部等急勾配で学校での対応が難しい箇所の除草につきましては、専門の業者に委託するなどの対応をし、学校環境の整備を行ってまいります。

また、学校業務員の勤務状況につきましては、学校とも連携し管理に努めているところですが、改めて学校業務員の職務について徹底するよう学校業務員に周知いたします。

今後も、地域とともにある学校施設の整備に取り組んでまいりますので、どうぞご理解、ご支援いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

教育総務課（2022年5月回答） [5/23～5/27]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

〇〇小学校の法面の草刈りについて

(回答:5月27日時点)

昨年も一昨年も住民から苦情があったはずですが、未だ改善されていないように思います。

草刈りを怠ると交通安全にも影響を及ぼしますし、事故が起こってからでは大変です。

各学校には業務員(用務員?)の配置がされていると思いますが、業務管理はどのようにされているのでしょうか。住民の税金で雇用している以上、職務が適切に遂行されていないとなると市民として見過ごすことはできません。

また、これまでは特にそのような問題はなかったと思います。人事異動により新しい方が来て状況が変わったのかもしれませんが、やはり行政サービスは一定のクオリティを保つことが必要だと思われます。特に維持管理系の業務は本人の才能や独創性などが問われるものではありませんので(真面目にコツコツやれば達成できることが多い)。

それでも住民が望むレベルの業務が達成できないとなると、職員の方の資質が問われる事態となってもやむを得ない事と思います。

## 回答

ご指摘いただきました小学校の敷地整備につきまして、学校において、法面の下部及び道路隣接地について速やかに除草を実施するとともに、今後も、定期的に除草を実施してまいります。法面の上部等急勾配で学校での対応が難しい箇所は、専門の業者に委託するなどの対応をし、学校環境の整備を行ってまいります。

また、学校業務員の勤務状況につきましては、学校とも連携し管理に努めているところですが、改めて学校業務員の職務について徹底するよう学校業務員に周知いたします。

今後も、地域とともにある学校施設の整備に取り組んでまいりますので、どうぞご理解、ご支援いただきますようお願いいたします。

担当課

教育総務課 (2022年5月回答) [5/23~5/27]